

INFORME DE ACTIVIDADES

Septiembre 2022



Intervención de Fernando Cerón, en la entrega formal del Centro Intercultural San Lorenzo.



Segunda Asamblea Territorial rumbo a la Primera Segmento Sintonía en la Revista Digital Así Asamblea Plurinacional de las Artes y las Culturas.



Nomás.



Exposición Artística de la Familia Duche del cantón Acuerdos Interinstitucionales con las autoridades San Miguel de Bolívar.



de San Lorenzo.

Acuerdos Interinstitucionales

Nuestro Director, mantuvo una importante reunión de trabajo con el Lic. Byron Gushpa, Rector de la Unidad de Educativa San Lorenzo y con funcionarios de la Junta Parroquial, con el fin de estrechar lazos que permitan trabajar en el Centro Intercultural de la sector, en los talleres de formación de las artes.

Además, se llegó acuerdos para realizar la reapertura de este bien inmueble; acto que se llevará a efecto el viernes 16 de septiembre del presente año en la parroquia.



Festival de arte y cultura Arcángel San Miguel

La Plaza 10 de Enero del cantón San Miguel de Bolívar fue el escenario para que los grupos de danza de Tungurahua, Chimborazo, Pastaza, Los Ríos, Esmeraldas y Bolívar, realicen sus magníficas presentaciones reflejando las costumbres y tradiciones de cada provincia. Para amenizar el programa Sandro el galán de la Amazonía, deleitó al público con dos temas musicales.

Fernando Cerón, Presidente de la Sede Nacional de la Casa de las Culturas, junto a autoridades de la Casa de la Cultura y del Gobierno Autónomo Descentralizado del cantón San Miguel de Bolívar, disfrutaron de este programa que se realizó con el objetivo de reactivar y fomentar la cultura, a través de la difusión de la danza y la música.



Pregón de fiestas en San Miguel de Bolívar



Belleza, colorido, ritmo, alegría y mucha energía se vivió en el Pregón de Fiestas en San Miguel de Bolívar.

Instituciones públicas, privadas, Unidades Educativas, grupos de danza locales, grupos de danza de los núcleos provinciales de Chimborazo, Pastaza, Tungurahua, Los Ríos, Esmeraldas y Bolívar (grupo de danza moderna de Guaranda y San Miguel), participaron en el pregón de fiestas en el cantón San Miguel de Bolívar.

Entrega formal del Centro Intercultural San Lorenzo



A través de un programa artístico cultural, con la participación del grupo de danza moderna, la puesta en escena la Obra de Teatro "Todo por Valentina", la intervención del Ensamble Musical de nuestra institución, del grupo de música tradicional "A Mordiscos" y la Banda Juvenil de la Unidad Educativa San Lorenzo, se desarrolló el acto de entrega formal del Centro Intercultural San Lorenzo. Para finalizar el evento se realizó el develamiento de una placa en agradecimiento a Fernando Cerón, Presidente de la Sede Nacional de la Casa de las Culturas, por la gestión realizada en el Proyecto de fortalecimiento de servicios públicos culturales de la Casa de la Cultura Ecuatoriana "Benjamín Carrión", mismo que permitió ejecutar el mantenimiento del bien inmueble cultural, que estará al servicio de los hacedores del arte.

Personas de todas las edades le dieron al cielo guarandeño un matiz de colores

La Casa de la Cultura Ecuatoriana "Benjamín Carrión" Núcleo de Bolívar participó en el Sexto Festival de la Cometa, organizado por el Centro Cultural El Taller y Minga Cultural, realizado el pasado sábado 17 de septiembre del año en curso. Este tipo de encuentros culturales vuelven a tomar fuerza, luego de dos años de pandemia, el lugar escogido para 'soltar hilo' fue el Centro Cultural Indio Guaranga, un espacio apropiado para realizar estas actividades.



Exposición Artística de la Familia Duche

En la Sala de Exposiciones "Ivo Mora Tapia" se realizó la muestra pictórica de la "Familia Duche", donde Katty Vanessa Duche Paz y Miño, Jhony Rafael Duche Gaibor, Luis Patricio Duche Gaibor, Cristian René Duche Camacho y Carlos Eduardo Duche Camacho, mostraron su talento a través de la exposición de 22 obras que reúnen varias técnicas, estilos y temáticas que dan como resultado trabajos de calidad.

En el evento contamos con la presencia de la delegación de la Unidad Educativa Pedro Carbo e invitados especiales a quienes agradecemos por darse cita a este programa cultural.



Gran final de la Cuarta Edición de Bolívar te Canta



La Glorieta del Parque Central del cantón San Miguel de Bolívar fue el escenario, para que se realice la gran final de Bolívar Te Canta.

Diez concursantes fueron parte del evento: Aldahir Emmanuel, Valeria Pino y El Grupo Cadabra de Guaranda, Valeria Chela de Chimbo, Carlos Herrera y Jareth Gavilanes de San Miguel, Betty Alexandra, Melany Miranda, José Armando y Álvaro Melena de Caluma, quienes se llevaron el aplauso del público en cada una de sus presentaciones.

Segunda Asamblea Territorial rumbo a la Primera Asamblea Plurinacional de las Artes y las Culturas



En la matriz de la Casa de la Cultura Ecuatoriana "Benjamín Carrión" Núcleo del Guayas se desarrolló la Segunda Asamblea Territorial, con la participación de las provincias de Santa Elena, Los Ríos, El Oro, Guayas y Bolívar.

Se trabajó en tres mesas temáticas:

Mesa uno: Sector cultural un sector prioritario

Mesa dos: Presupuestos y financiamiento para la cultura

Mesa tres: Condiciones de trabajo

"Estas Asambleas permitirán la construcción de mejores días para el sector cultural" expresó Fernando Cerón, Presidente de la Sede Nacional de la Casa de las Culturas.